

埼玉県川越市

市立川越高等学校創立100周年事業







大正15年に創立し、令和8年度に創立100周年を迎える「川越市立川越高等学校」について、100周年を契機とした教育環境を整える事業として実施します。





【令和6年度の取組】

- ●創立100周年記念事業実行委員会等の開催
- ●体育館トレーニング室改修工事に係る検討

【事業担当者からのメッセージ】

本校は、大正15年に川越商業高等学校として商業経営後継者の育成を目的として設立された98年の歴史と伝統のある学校です。平成14年には、普通科を開設し、情報処理科、国際経済科の3学科からなる「川越市立川越高等学校」と校名を改め、再スタートしました。開校からの卒業生は、2万7千人を超え、県内外、多方面で活躍しています。

本事業は、大きな節目となる創立100周年に向けて、老朽化の進む教育環境(体育館トレーニング室)をリニューアルし、生徒にとってより良い教育環境を整えるともに、本校の目指す教育、本校が求める生徒像の実現を図り、市立川越高等学校の更なる飛躍を目指すことを目標に実施するものです。趣旨にご賛同いただき、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

寄附金 の使途 市立川越高等学校創立100周年記念事業に係る費用に 充てさせていただきます。



寄附検討企業さまへ

御寄附いただいた企業さまへ、御希望に応じまして、市HPにおける寄附企業さまの公表、市長出席の式典の開催、 感謝状の贈呈(市規程による)を実施しております。